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Les richesses insondables de Christ
Les Psaumes, Livre V, 3ème partie – Psaumes 135 à 150

L'accomplissement (l'aboutissement) – 1
Psaume 135

N’oublions pas le thème principal du cinquième livre des Psaumes: Christ qui est assis 
sur le trône va vaincre tous ses ennemis en édifiant son Eglise. Le temps ne peut pas durer 
indéfiniment.  Beaucoup  de  saints  ont  ce  sentiment  intérieur  que  le  Seigneur  revient 
bientôt. Nous ne savons pas quand exactement, mais nous savons qu'il revient bientôt. 
Nous  avons  sous  les  yeux  tellement  de  signes  de  la  fin  des  temps.  Normalement,  le 
Seigneur aurait déjà dû revenir. C’est un peu comme si le Seigneur nous accordait une 
prolongation. Le temps que nous avons à disposition à présent nous est comme prêté, à 
cause de la bonté du Seigneur, parce qu'il veut que nous parvenions au but. Apprenons à 
racheter  ce  temps,  à  utiliser  chaque  occasion  pour  gagner  le  Seigneur,  pour  achever 
l'œuvre, pour parvenir à son aboutissement.

Le thème des derniers Psaumes (135 à 150) est l'aboutissement, l'accomplissement. Le 
Seigneur vient comme l’Epoux, mais si l’Epouse n'est pas préparée, ce n'est pas possible. 
Le  temps  est  vraiment  mûr,  mais  malheureusement  les  Eglises  ne  sont  pas  encore 
vraiment prêtes. Nous pouvons pourtant hâter son avènement (2 Pie. 3 :12) si nous nous 
consacrons  à  l'édification  de  l'Eglise.  Le  fardeau  du  Seigneur  pour  nous,  surtout 
aujourd'hui, pour que l'œuvre soit achevée, c'est que nous gagnions la substance, la réalité 
de  la  Parole.  L'Esprit  doit  nous  y  conduire.  Durant  les  2000  ans  passés,  l'œuvre  du 
Seigneur a traversé beaucoup d'épreuves, parce que le diable a essayé de détruire l'Eglise; 
mais le Seigneur a promis que les portes du séjour des morts ne prévaudraient pas contre 
elle. Aujourd'hui, nous vivons dans l'âge de la restauration, de l'édification de l’Eglise. 
Cette œuvre doit être achevée! Au cours des 500 dernières années, à différents moments, 
le Seigneur a reconquis beaucoup de terrain,  en particulier dans la restauration de la 
vérité et de la connaissance de la Bible. D'ailleurs, il n'a jamais été publié autant de textes 
sur la Parole de Dieu. Et quelle méthode les chrétiens n'ont-ils pas essayée durant toutes 
ces années? Il n'y a rien de nouveau sous le soleil. De quoi avons-nous besoin? De plus de 
réalité.  Pas de plus de connaissance. Chers frères et sœurs, nous avons déjà assemblé 
tellement  de  connaissance  dans  notre  tête!  Nous  avons  besoin  de  la  substance  du 
Seigneur,  de la  réalité,  dans l'Eglise.  Nous avons besoin d'or,  de pierres  précieuses  et 
d'argent. Tous les saints doivent entrer dans l'expérience de l'Esprit.  Sans l'expérience, 
vous n'avez rien du tout, même si vous comprenez les Ecritures. 

Vous devez rendre grâces au Seigneur de ce qu'il nous ait gardé jusqu'à aujourd'hui! 
Certains sont là avec nous dans l'Eglise depuis presque quarante ans. C'est suffisant: les 
enfants d'Israël ont tourné dans le désert pendant quarante ans, mais ils sont enfin entrés 
dans le bon pays.  Quarante ans,  c'est  suffisant!  Dites au Seigneur:  « Maintenant,  nous 
voulons arriver rapidement au but. Conduis-nous à l'accomplissement de ton dessein. » Le 
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temps est court! Nous avons besoin de l'expérience. 
Durant la dernière conférence, nous avons vu comment le Seigneur veut nous faire 

monter jusqu'au trône, là où il est assis. Il nous appelle à monter. Dans l’Apocalypse, nous 
voyons que nous devons être enlevés à son trône. C'est notre but aujourd'hui! J'espère que 
le  Seigneur  vous  a  tous  encouragés  par  les  Cantiques  des  degrés!  Il  nous  a  montré 
clairement comment nous pouvons monter vers le trône. De fait, les Cantiques des degrés 
représentent le point le plus élevé des Psaumes: l'édification à Sion! Aujourd'hui nous ne 
nous contentons pas de pratiquer l'unité – nous  sommes un! Est-ce que vous pratiquez 
l'unité? Non, nous ne pratiquons pas l'unité, nous vivons l'unité! Comment? Je ne sais pas, 
je ne peux pas te l'expliquer et cela n'est pas du théâtre, mais nous le vivons par la réalité 
du Seigneur en nous. Si nous montons en expérimentant le Seigneur, nous finissons par 
expérimenter cette unité. 

Le  Seigneur  veut  conduire  de  plus  en  plus  de  frères  et  sœurs  dans  cette  réalité. 
Autrefois, j'expliquais beaucoup de choses au sujet de l'unité. Aujourd'hui, je n'ai plus de 
points à expliquer: nous sommes un! Comment? Par la réalité de la vie de Christ dans 
l'Eglise. Cela, c'est difficile à expliquer! Le Seigneur veut nous amener à ce point, non 
grâce à une pratique,  une méthode,  mais en entrant dans la réalité de sa vie,  de ses 
richesses, de son huile d'onction. A la fin, tu verras que c'est si facile! Plus tu expérimentes 
cette réalité, moins il te reste à expliquer. Quand le Seigneur était sur cette terre, il n'avait 
pas besoin d'expliquer la Parole: il était la réalité de tout ce que la Parole de Dieu dit. Si 
nous  n'avons  que  l'enseignement  de  l'unité,  alors  nous  sommes  obligés  d'expliquer 
beaucoup de choses. Et plus tu expliques, plus la situation est confuse. 

Comment  se  fait-il  que  nous  soyons  un?  Comment  l'expliquez-vous?  Ce  n'est  pas 
explicable,  c'est  devenu notre réalité.  Louez le Seigneur!  Il  faut  que le  Seigneur nous 
amène à cela: « Cantique des degrés. De David. Voici, oh! qu'il est agréable, qu'il est doux pour  
des  frères  de  demeurer  ensemble!  C'est  comme l'huile  précieuse  qui,  répandue  sur  la  tête,  
descend sur la barbe, sur la barbe d'Aaron, qui descend sur le bord de ses vêtements. C'est  
comme la rosée de l'Hermon, qui descend sur les montagnes de Sion; car c'est là que l'Eternel  
envoie la bénédiction, la vie,  pour l'éternité » (Ps. 133). Le Psaume 133 est très court:  il 
présente un fait, pas une explication. Si tous les frères et sœurs parviennent à ce point, 
alors le Seigneur va revenir. C'est merveilleux, c'est la substance de cette unité, sa réalité, 
qui édifie l'Eglise. 

I. Une exhortation à louer et à rendre grâces au Seigneur
sur la base des expériences passées

Psaume 135 - Un appel à louer et bénir le Seigneur

Dans ces derniers Psaumes du cinquième livre, il y a beaucoup de louanges et d'actions 
de grâces. N'est-ce pas merveilleux? Ces Psaumes semblent être très simples: des cantiques 
de louanges. Mais sur quelle base loues-tu le Seigneur? D'où vient ta louange pour le Dieu 
vivant? Oui, le Seigneur veut recevoir nos louanges, c'est très clair. Nous devons louer 
Dieu. Mais pour quelle raison? Sur quelle base? Frères et sœurs, on ne peut pas apprendre 

www.lefleuvedevie.ch Page 2 / 7



Conférence à Stuttgart, 9-14 avril 2009 L'accomplissement (Psaumes 135-150) – Message 1

à quelqu'un à  louer.  Si  c'est  juste  une imitation,  une pratique,  ce  n'est  pas  très  réel. 
Penses-tu que le Seigneur se réjouit d'une telle louange? En quoi un frère va-t-il se réjouir, 
si  je lui dis  « Merci » sans savoir  pourquoi? « Merci,  cher frère,  merci.  Je ne sais  pas 
pourquoi, mais j'ai entendu que je devais te dire merci, alors merci »... Mais s'il m'a donné 
un million d'euros, personne n'a besoin de m'enseigner à le remercier! S'il me donne un 
euro, mes remerciements seront faibles, mais plus il me donne, plus mes remerciements 
augmentent en intensité. 

Si tu  dis  au Seigneur  à  la  Table:  « Loué sois-tu  pour  ta  mort »,  le  Seigneur  va  te 
répondre: « Oui... Mais pourquoi te vis-tu toi-même encore tellement, si tu me loues pour 
ma mort? » Notre louange doit être fondée sur notre expérience! Et plus nous entrons 
dans l'expérience de ce Christ  vivant,  plus  nous sommes amenés à le louer.  Si  tu dis 
seulement « Alléluia », le Seigneur va te demander : « Alléluia pour quoi ? ». A la fin des 
Psaumes, toute la louange est basée sur l'expérience des saints. Nous devons apprendre 
cela  dans  l'Eglise.  Si  nous  voulons  louer  le  Seigneur,  cette  louange  doit  avoir  de  la 
substance:  nous devons expérimenter  richement le  Seigneur.  Notre Dieu est  vivant;  la 
Bible est pleine d'expérience. La Bible n'est pas un livre d'enseignement, mais un livre 
d'histoires, un livre historique, qui décrit comment Dieu a opéré avec son peuple, un livre 
qui nous montre les hauts faits de Dieu. Il contient tellement de descriptions de ce que 
Dieu a fait. Du début à la fin, nous voyons comment Dieu a agi avec son peuple et l'a 
conduit dans de nombreuses expériences. 

A quoi ressemble notre expérience avec le Seigneur? La vie de l'Eglise doit être pleine 
d'une riche expérience vivante du Seigneur.  Plus nous l'expérimenterons,  plus  nous le 
louerons.  Moins nous l'expérimentons,  moins notre louange sera  puissante.  Et  si  nous 
n'avons aucune expérience du Seigneur, nous n'aurons aucune louange.

Servir le Seigneur et le louer
Le Psaume 135 est la suite logique du Psaume 134. Nous commençons donc par un 

chant de louange. En fait, c'est logique, c’est la continuation des Cantiques des degrés! 
Tout ce qui est écrit dans ce Psaume montre combien notre Seigneur est bon, majestueux, 
riche et puissant dans ses œuvres. Premièrement, les serviteurs du Seigneur le louent. Etre 
dans la maison de Dieu n'est pas suffisant, nous devons tous servir le Seigneur. Plus nous 
le servons dans sa maison, plus nous l'expérimentons, et plus nous avons fait d'expériences 
avec lui, plus nous allons le louer. Etre seulement dans sa maison n'est pas suffisant; il 
nous faut le servir. Dans les faits, servir ne signifie pas seulement faire quelque chose, 
mais  premièrement  vivre  dans  sa  présence.  La  maison  du  Seigneur  est  glorieuse;  le 
Seigneur y habite. Et cette maison est quelque chose de merveilleux; c'est son royaume. Il 
y a beaucoup à faire dans sa maison.  « Louez l'Eternel! Louez le nom de l'Eternel, louez-le,  
serviteurs de l'Eternel, qui vous tenez dans la maison de l'Eternel, dans les parvis de la maison  
de notre Dieu! Louez l'Eternel! car l'Eternel est bon. Chantez à son nom! car il est favorable » 
(v. 1-3). La louange est une merveilleuse caractéristique de la maison du Seigneur. Ici, la 
louange doit être très riche! 
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Le louer parce qu’il nous a choisis
La première chose que le psalmiste mentionne, c'est que l'Eternel a choisi Jacob (v. 4). 

J'espère qu'aujourd'hui, vous appréciez tous ce choix du Seigneur, grâce auquel vous êtes 
dans l'Eglise. Pouvoir être aujourd'hui dans l'Eglise est un privilège. Combien, parmi les 
nombreux croyants en Europe, sont prêts à prendre le chemin de l'unité? Chérissez le fait 
que vous êtes dans l'Eglise! Autrefois, au milieu de tellement de peuples, Dieu a choisi ce 
peuple. Parmi beaucoup d'hommes, il a choisi Abraham, puis Isaac, Jacob, et en fin de 
compte  tout  Israël.  Et  dans  Deutéronome,  il  leur  dit:  « Ce  n'est  point  parce  que  vous  
surpassez en nombre tous les peuples, que l'Eternel s'est attaché à vous et qu'il vous a choisis,  
car vous êtes le moindre de tous les peuples » (Deut. 7:7). Penses-tu que le Seigneur t'a choisi 
parce que tu es meilleur que les autres hommes? Certainement pas. Pourquoi as-tu été 
choisi? Parce que tu es spécialement aimable et bon? Qu'en penses-tu? Aucun d'entre nous 
ne va affirmer qu'il l'a mérité! As-tu mérité d'être dans l'Eglise? Etre sauvé est déjà une 
merveilleuse  grâce  du  Seigneur;  mais  être  dans  l'Eglise,  c'est  encore  beaucoup  plus 
glorieux que d'être seulement sauvé! Comment as-tu mérité d'être dans l'Eglise? Tu n'as 
rien mérité. Alors, combien as-tu loué le Seigneur pour cela? « Merci Père de ce que je 
suis encore toujours dans ton Eglise! » Je ne suis pas si sûr que nous apprécions tellement 
cela. Nous disons tous que le Seigneur est bon. Mais en quoi? Combien et en quoi le 
Seigneur est-il  bon pour toi? « Il  m'a sauvé, j'ai  sa vie en moi; et encore plus, je suis 
aujourd'hui dans sa maison et je peux tellement l'expérimenter! Je vais être transformé de 
Jacob en Israël! » Louez le Seigneur!

Parfois,  quand  je  pense  à  Jacob et  Esaü,  je  me  demande lequel  était  le  meilleur. 
D'après mon propre jugement, j'aurais tendance à penser qu'Esaü était meilleur: il était 
actif et zélé, alors que Jacob restait dans les tentes. Mais Dieu a dit: « J'ai aimé Jacob et j'ai  
haï Esaü ». Nous étions tous Jacob. Je ne peux pas du tout expliquer pourquoi j'ai été 
sauvé, et encore moins pourquoi je suis dans l'Eglise. Je ne comprends pas comment il se 
fait que j'aie le privilège de servir le Seigneur: je ne peux pas donner une seule raison 
pour cela. Je ne peux que louer le Seigneur et lui rendre grâces: « Seigneur, je te loue de 
ce que j'aie pu reconnaître ton dessein et de ce que je sois aujourd'hui dans l'Eglise avec 
beaucoup de  saints. »  La seule  explication,  c'est  la  bonté  du Seigneur! Son choix, 
personne ne peut l'expliquer. Ce n’est pas à cause de nos mérites « mais, parce que l'Eternel  
vous aime » (Deut. 7:8). Pourquoi? Il n'y a pas d'explication, mais nous pouvons louer le 
Seigneur.

Quel est  le but du choix du Seigneur?  « Et  vous-mêmes,  comme des pierres  vivantes,  
édifiez-vous pour former une maison spirituelle, un saint sacerdoce, afin d'offrir des victimes  
spirituelles, agréables à Dieu par Jésus-Christ... Vous, au contraire, vous êtes une race élue, un  
sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple acquis, afin que vous annonciez les vertus de celui  
qui  vous a appelés des ténèbres  à son admirable lumière,  vous qui  autrefois  n'étiez pas un  
peuple, et qui maintenant êtes le peuple de Dieu, vous qui n'aviez pas obtenu miséricorde, et qui  
maintenant avez obtenu miséricorde » (1 Pie. 2:5, 9-10). Cela ne va pas de soi! Dieu a fait de 
nous un sacerdoce royal. Il veut faire de nous tous des rois! Tu ne peux que lui rendre 
grâces! En tant que l'Eglise, nous sommes une nation, un royaume. Nous appartenons au 
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royaume des cieux, un autre royaume. Nous sommes un peuple particulier et merveilleux, 
un peuple qui lui appartient. Ne loues-tu pas le Seigneur pour cela? D'autant plus qu'il 
continue  à  œuvrer  en  nous  le  processus  de  transformation  de  Jacob  en  Israël.  Il 
n'abandonne pas! Et je loue le Seigneur quand je vois tant de saints devenus tellement 
différents de ce qu'ils étaient avant; on voit plus de gloire, une expression du Seigneur. 
Nous  expérimentons  le  Seigneur  et  nous  lui  en sommes  tellement  reconnaissants!  Ne 
pense pas que cela aille de soi. Réfléchis un peu à tout ce que le Seigneur a fait pour toi 
dans l'Eglise. Tu vas le louer et lui rendre grâces. Dans sa maison, nous avons beaucoup 
de raison de lui rendre grâces. 

Le louer pour sa grandeur
 « Je sais que l'Eternel est grand, et que notre Seigneur est au-dessus de tous les dieux » (Ps. 

135:5). Les dieux ne désignent évidemment pas les idoles elles-mêmes, mais les puissances 
et les autorités qui se cachent derrière elles. Beaucoup de passages du Nouveau Testament 
reprennent ce verset. Paul dit que toute la création montre qu'il y a un Dieu. Peut-être 
n'as-tu jamais remercié le Seigneur pour l'air que tu respires.  Mais crois-tu que tout cela 
va de soi? Pourquoi le soleil  se lève-t-il  encore chaque matin? Parce que Dieu a tout 
organisé ainsi. C'est en lui que tout subsiste. Nous ne pouvons pas sous-estimer cela, frères 
et sœurs. Dans Colossiens, Paul a montré que Christ et le premier-né de toute la création, 
que tout a été créé en lui, par lui et pour lui. Vis-tu jour après jour sans jamais louer Dieu 
pour cela ? Malheureusement, nous sommes tellement peu impressionnés par ce si grand 
Dieu. Ne pensez pas que la création n'a rien à voir avec nous; si un homme ne se réjouit 
pas  de ce merveilleux Créateur,  il  lui  manque la  conscience que Dieu est  si  grand et 
merveilleux.  Chaque fois  que je  vois  un ciel  étoilé  ou la  lumière du soleil,  je  dis  au 
Seigneur: « Je te loue! Tu es un Dieu si grand! » Te représentes-tu combien grand est le 
Dieu qui a créé tout cela? Il est lui-même plus grand que l'univers, qui est si gigantesque. 
Malheureusement, dans ton expérience, il semble que ton Dieu soit si petit. Ce n'est pas 
un enseignement! Tu dois reconnaître combien il est grand! Chaque fois que j'admire des 
fleurs, je lui dis: « Père, tu est le plus grand artiste de cet univers; personne ne peut faire 
ce  que  tu  fais.  Tu  es  tellement  sage! »  Quand  j'étais  à  Berlin,  j'ai  vu  des  bâtiments 
magnifiques et j'ai dit au Père: « Ces hommes qui sont si capables, pourquoi ne peuvent-ils 
pas bâtir ton Eglise? Tu les a créés si capables, et eux, ils sont tellement bizarre qu'ils 
pensent descendre du singe. » N'as-tu pas la réalisation que ton Dieu est si grand, quand tu 
vois la création? Dieu a-t-il fait tout cela pour les singes? Pour les abeilles? Crois-tu que 
les singes admirent les fleurs? As-tu déjà vu un singe mettre des fleurs dans un vase pour 
les  admirer?  Dieu a  créé toute cette  beauté pour  les  hommes,  pour toi!  « Père,  je  te 
remercie  pour  toutes  ces  merveilleuses  fleurs! »  Voyez-vous  combien  nous  sommes 
ingrats? Il nous manque la réalisation que notre Dieu est si grand et merveilleux. Et c'est 
pourquoi notre louange est si pauvre.

« Tout ce que l'Eternel veut, il le fait, Dans les cieux et sur la terre, dans les mers et dans les  
abîmes » (v. 6). Si nous ne le louons pas, qui le fera? Ton chien, ton chat, tes poissons? Le 
psalmiste avait vu combien notre Dieu est grand. S'il a créé la terre et les cieux, ne crois-
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tu pas qu'il peut s'occuper de tout ce dont tu as besoin?  « Il fait monter les nuages des  
extrémités de la terre, Il produit les éclairs et la pluie, Il tire le vent de ses trésors » (v. 7). Quel 
trésor le Seigneur a en réserve. Pensez aux chapitres où Dieu se révèle à Job, dans sa 
sagesse et sa puissance, en lui montrant qu'il a tout créé!

« Il frappa les premiers-nés de l'Egypte, depuis les hommes jusqu'aux animaux » (v. 8). Dieu 
a également sauvé son peuple par sa puissance (v. 8-18). Il a intentionnellement endurci 
le cœur de Pharaon (Ex. 10:1) pour faire éclater sa gloire. Pourquoi Dieu permet-il qu’il y 
ait tellement de problèmes? Parce qu'ainsi Dieu va montrer ce qu'il peut faire. Qu'est-ce 
qui est le plus glorieux: que Pharaon accepte tout de suite de laisser le peuple partir, ou 
qu'il résiste et que Dieu révèle sa gloire? Dieu n'aurait-il pas pu rendre tendre le cœur de 
Pharaon tout aussi bien qu'il l'a endurci? Qu'est-ce que tu préfères? Sois honnête! Je crois 
qu'aucun de nous ne choisirait le chemin difficile des problèmes. Mais alors, comment 
vas-tu expérimenter combien grand et puissant est ton Dieu? Si tu ne le connais pas et que 
tu ne l'expérimentes pas, tu ne vas pas non plus le louer. Parfois, je le remercie pour les 
problèmes que le diable nous prépare: ce sont des aides! Plus nous en avons, plus nous 
expérimentons combien le Seigneur est puissant et glorieux! Nous voyons que le Seigneur 
nous a fait sortir de tellement de filets et de pièges. Le diable m'a creusé des fosses, et à la 
fin, il est lui-même tombé dedans, non pas parce que je suis sage, mais parce que j'ai un 
tel Dieu! Pourquoi Dieu a-t-il endurci le cœur de Pharaon? Pour montrer sa puissance, sa 
gloire, et son salut. Ce ne sont pas seulement les Juifs qui ont vu la gloire de Dieu, mais 
également beaucoup d'Egyptiens. 

Frères et sœurs, toute occasion est une bonne opportunité d'apprendre à connaître le 
Dieu vivant. Ne recherchez pas tellement les interprétations et la connaissance; Dieu veut 
que nous l'expérimentions!  « Il envoya des signes et des miracles au milieu de toi, Egypte!  
Contre Pharaon et contre tous ses serviteurs » (v. 9). Rappelez-vous ce qui s'est passé à la 
mer Rouge: une merveilleuse issue pour le peuple de Dieu, et qui, en dehors du baptême 
proprement dit, représente toutes les merveilleuses occasions où nous expérimentons un 
chemin de sortie dans toutes sortes de situations impossibles. Souvent, le Seigneur doit 
nous conduire dans une situation où nous devons reconnaître: « Seigneur, je ne peux plus 
rien faire! » et où nous expérimentons l'issue qu'il a préparée. Et qu'a fait le peuple de 
l'autre côté de la mer? Il a  loué le Seigneur! Notre Dieu est grand, il est puissant, il est 
vivant!

Og et Sihon sont souvent mentionnés dans la Bible. Appréciez-vous cela? C'étaient des 
rois puissants. « Og, roi de Basan, était resté seul de la race des Rephaïm. Voici, son lit, un lit  
de fer, n'est-il pas à Rabbath, ville des enfants d'Ammon? Sa longueur est de neuf coudées, et sa  
largeur de quatre coudées, en coudées d'homme » (Deut. 3:11). Og était un géant: son lit 
mesurait presque quatre mètre et demi de long! Personne ne pouvait vaincre de telles 
personnes; mais Dieu a vaincu justement ces deux rois puissants devant le peuple d'Israël 
pour leur montrer qu'il est un Dieu puissant. Le peuple devait voir cela et ne plus avoir 
peur. Nous devons voir dans l'Eglise que nous ne combattons pas contre la chair et le 
sang; les puissances et les autorités qui s'opposent à nous sont encore plus terribles qu'Og. 
Nous devons louer le Seigneur et lui rendre grâces: ils nous a conduit au travers de tous 
les problèmes. Nous allons l'expérimenter encore plus: « Et il donna leur pays en héritage,  
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En héritage à Israël, son peuple » (v. 12). Quel héritage nous avons reçu! Nous pouvons déjà 
en jouir aujourd'hui dans l'Eglise. C'est seulement si  c'est héritage n'est pour toi qu'un 
enseignement que tu ne loues pas le Seigneur pour cela. Si tu vis dans la réalité de cet 
héritage et que tu jouis sans cesse de ses richesses,  tu ne peux que louer chaque jour le 
Seigneur pour cela.

Le louer pour son jugement
Nous louons aussi le Seigneur pour son jugement et sa miséricorde (Ps. 135 :14). Le 

peuple d'Israël avait aussi besoin du jugement, à cause de leur égarement. Pour cela aussi, 
tu dois louer le Seigneur et lui rendre grâces. Ce Psaume est un appel à louer le Seigneur 
pour toutes ces choses, y compris pour son jugement.  « Moi, je reprends et je châtie tous  
ceux que j'aime. Aie donc du zèle, et repens-toi » (Apoc. 3:19). Combien le louons-nous pour 
son jugement et son châtiment (Héb. 12 :6)? Nous devons apprendre à le faire, car nous 
en avons besoin. A la fin du Psaume 135, nous voyons comment Dieu a vaincu toutes les 
idoles, c'est-à-dire tout ce qui a pu le remplacer dans notre cœur. Notre Dieu est un grand 
Dieu et un Dieu puissant (Ps. 115:1-9).

Le louer à Sion
Aujourd'hui, ce n'est plus une affaire d'enseignements, particulièrement à la fin de cet 

âge. J'aimerais vraiment vous rappeler que le temps des enseignements est passé; nous 
avons besoin d'une solide expérience du Dieu vivant, dans beaucoup de domaines. 
Nous  devons  l'expérimenter  richement  et  le  louer:  « Maison  d'Israël,  bénissez  l'Eternel!  
Maison  d'Aaron,  bénissez  l'Eternel!  Maison  de  Lévi,  bénissez  l'Eternel!  Vous  qui  craignez  
l'Eternel, bénissez l'Eternel! Que de Sion l'on bénisse l'Eternel, Qui habite à Jérusalem! Louez  
l'Eternel! » (v. 19-21). Dans la Bible, il est très rarement écrit que Dieu demeure au ciel. 
Mais il est souvent écrit qu'il demeure à Sion, à Jérusalem. Où est Sion aujourd'hui? Sion 
représente le lieu choisi par Dieu pour y bâtir sa maison, son Eglise, son royaume. J'espère 
que le Seigneur va recevoir beaucoup de louanges de notre part,  sur la base de notre 
expérience du Dieu vivant. Louez le Seigneur! 
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